



Imagen de la final del ATP 250 de Gijón, disputado en 2022, con un Palacio de Deportes lleno. ARNALDO GARCÍA

## El circuito mundial de pádel generará en Gijón un retorno económico superior al ATP 250

El Ayuntamiento y Octagon, empresa dueña de las licencias de la Premier Padel en España, cerrarán hoy un acuerdo, por petición municipal, de, al menos, dos años

EDUARDO ALONSO

GIJÓN. La curva del crecimiento del pádel no parece tener un final. Buena culpa de ello, de esta nueva dimensión, lo tiene Premier Padel, un circuito profesional creado en 2022 por Qatar Sports Invest-

ment (QSI), el fondo de inversión deportiva de Nasser Al-Khelaifi, presidente del PSG. Uno de los principales causantes, sin duda, del crecimiento de esta disciplina deportiva a nivel mundial.

Aquel deporte que llegó a un club privado de Marbella a mediados de los años setenta del siglo pasado de la mano de su fundador, el príncipe Alfonso de Hohenlohe, quien trajo el deporte a España tras visitar a su amigo mexicano Enrique Corcuera, solo hace que crecer. Premier Padel es el único circuito profesional y Gijón se subirá a él el próximo mes de febrero cuando el Palacio de Deportes

se convierta en el epicentro mundial del pádel.

El Ayuntamiento de Gijón puso sobre la mesa hace seis meses la posibilidad de convertir a la ciudad en la única sede del norte del país del circuito mundial de la disciplina. Hace cuatro semanas, los contactos con la empresa Octagon, la misma que organiza cada año la Copa Freestyle en la ciudad y propietaria de las licencias de Premier Padel para España y Portugal, se intensificaron. El camino, en cualquier caso, no fue sencillo. Dificultades, muchas, dada la ausencia de fechas disponibles, pero el esfuerzo, el interés y la insisten-

cia del Gobierno local han sido intensos.

De ahí que las dos partes tengan previsto cerrar hoy un contrato que traerá, entre el 24 de febrero y el 2 de marzo, a las estrellas del pádel a Gijón, que supondrá una inversión entre 1,2 y 1,5 millones de euros —las pistas se desmontan y se pueden reutilizar en otras sedes, lo que reduce el gasto— y que conlleva un retorno económico superior al que dejó el torneo ATP 250 de tenis de 2022 —se calculó en 1,5 millones para las empresas tanto de hostelería y hotelería, más un impacto publicitario de 6 millones de euros solo en televisión y otros 800.000 euros por aparición en prensa— ya que mueve a aficionados de toda España.

### 2025 y 2026

El Ayuntamiento de Gijón solo puso una condición en las negociaciones desde su inicio: que el contrato con Octagon para ser sede de Premier Padel tuviera una vigencia de más de un año y, así, tras intensas negociaciones, el circuito profesional mundial parará dos veces (2025 y 2026) en la ciudad, con opción a ampliar más años.

La ciudad presumirá de encontrarse en el exclusivo elenco de cinco ciudades que tendrán la ocasión de contar con un torneo Premier Padel. La sexta será Barcelona, donde se disputan las Finals, evento que cerrará la temporada. Será, pues, la segunda parada del calendario 2025, lo que asegura, además, la presencia, al menos, de los veinte mejores jugadores del ranking mundial: las parejas necesitan rodaje ya que muchas son nuevas, además están obligadas a participar en, al menos, cinco de los ocho torneos de categoría P2 como el de Gijón, y priorizarán jugar en España para reducir desplazamientos más lejanos y costosos como Egipto o Cancún.

Todos ellos, unos 150 entre jugadores y jugadoras, brillarán en un Palacio de Deportes habilitado a tal efecto: una pista principal y dos o tres auxiliares en la sala anexa. La competición arrancará en la propia instalación con las fases

### 150 jugadores brillarán en un Palacio de Deportes habilitado a tal efecto: una pista principal y dos o tres auxiliares en la sala anexa.

previas (serán el sábado y el domingo) ya que el Ayuntamiento ha puesto en manos de la organización el Palacio de Deportes. Después, Gijón podrá disfrutar de los mejores jugadores del mundo en un escenario singular y la batalla deportiva ya no se detendrá hasta la matinal del domingo con la disputa de las dos finales. Sí habrá, en cualquier caso, un club de apoyo los primeros días para los entrenamientos, que será, a falta de cerrar la operación, el VAD4.PADEL, que cuenta con siete pistas en Gijón.

La fiebre por el deporte de la pala llegó con la pandemia, sobre todo al término del confinamiento. Casualmente, cuando el resto de deportes perdía adeptos, los amantes del pádel aumentaban de forma vertiginosa. Por eso las cifras globales de Premier Padel asombrosan: el aforo del Palacio de Deportes, en las que se instalarán además unas gradas supletorias en los fondos, alcanzará los 5.000 espectadores, que se espera se ocupe al 90% durante la semana y al 100% el fin de semana; 150 participantes... Además de montar todo el aforo disponible, se ubicará en el Palacio una villa comercial potente con tiendas y stands de marcas; una 'fan zone', y entre diez y quince palcos Vips, que dan servicio a seis personas cada una.

La competición, en plena expansión, sobre todo en los países nórdicos y en Oriente Medio, donde está siendo una locura, no ha detenido su crecimiento a nivel internacional. Además de esas seis paradas en España, Premier Padel visitará en 2025 ciudades como Riyadh, Cancún, Miami, Santiago de Chile, Catar, Bruselas, Asunción, Buenos Aires, Brno, París, Rotterdam, Milán y Newgiza, entre otras.

## Carreño sacrifica la Copa Davis para subir en el ranking

El raqueta gijonés no estará ante Suiza y aguarda la llamada para participar en el Torneo de Montpellier 250

E. ALONSO

GIJÓN. Dentro de la pista, Pablo Carreño se transforma. No levanta el pie, con movilidad, buenas decisiones y un buen estado físico. Es la imagen que ha dejado en Australia. En su historia personal hay una evolución muy gráfica, que habla a las claras de dónde venía, con

esa lesión que le ha tenido apartado más de año y medio, y dónde está ahora. De ahí que el raqueta gijonés haya tomado la decisión de no acudir a la llamada del capitán de la Copa Davis con una idea simple: sumar puntos para mejorar su ranking, lo que le abriría la puerta a torneos a los que ahora no puede acceder tras perder el ranking protegido.

De hecho, Carreño se encuentra a la espera de poder participar en el Torneo de Montpellier 250, tras el cual se trasladará a Tenerife para jugar allí, durante dos semanas, dos 'challengers'. Eso le ha



Pablo Carreño, durante su reciente participación en Australia. REUTERS

obligado a prescindir de su participación con el equipo español en la primera ronda de clasificación de la Copa Davis 2025, en la que el rival será Suiza. La noticia se hizo ayer oficial. Ni él ni Alejandro Da-

vidovich estarán y su lugar lo ocuparán Antoni Munar y Martin Landaluze.

Mientras, Australia tendrá esta mañana su final anticipada. Carlos Alcaraz y Novak Djokovic se

medirán sobre las 11 horas (al término del partido Sabalenka-Pavlyuchenkova, un choque anunciado a las 9 horas) por un puesto en las semifinales del primer Grand Slam de la temporada.

Este será el octavo enfrentamiento entre ambos, el primero en unos cuartos de final —antes habían sido siempre en semifinales o finales— y el primero desde que se vieran las caras en la pelea por la medalla de oro en los pasados Juegos Olímpicos de París 2024, donde el serbio logró imponerse al español 7-6(3), 7-6(2), que tuvo que conformarse con colgarse la presea de plata. «Nada podrá superar jamás verme en el podio escuchando el himno de Serbia con la bandera izada», declaró Nole en rueda de prensa tras la final disputada en la Phillippe Chatrier.